
ВОСПИТАНИЮ-

Становление личности про-
исходит под воздействием про-

думанной системы. «Современ-
ные условия, — говорил на

XXV съезде КПСС Леонид
Ильич Брежнев, — выдвигают

новые задачи перед идеологи-

ческой деятельностью партии.

Практика партийных организа-

ций подсказывает нам путь,

следуя по которому, мы можем

добиваться повышения ее эф-
фективности. Это — комплекс-

ный подход к постановке всего

дела воспитания...» ,

Воспитывать комплексно —

значит обеспечивать тесное

единство идейно-политического,
трудового и нравственного вос-

питания. Такое единство нахо-

дит сегодня отражение в пла-

нах экономического н, социаль-

ного развития- предприятий.
Примером тому служит произ-

водственное объединение «Ле-
нинградсланец». Реализация
плана находится в центре вни-

мания партийной организации.

С планом тесно увязан и пер-

спективный план деятельности

парткома. В нем нашли отра-

жение вопросы подготовки кад-

ров, повышения их профессио-
нального и общеобразователь-
ного уровня, улучшения куль-

турных и жилищно-бытовых ус-

ловий. Есть специальный раз-

дел — «Повышение эффектив-
ности идеологической работы
на основе тесного единства

идейно-политического и нравст-

венного воспитания».

Большое значение на пред-

приятиях объединения придает-

ся трудовому воспитанию в

процессе социалистического со-

ревнования, и ведущая роль в

этом отводится коллективу.

Благотворным влиянием на тру-

довую и общественную актив-

ность горняков известны брига-
ды И. Я. Яковлева, И. И. Мари-
на, Е. П. Иванова (шахта «Ле-
нинградсдая»), Н. Н. Панова,
В. Г. Панченко (шахта имени

С. М. Кирова), В. М. Кириллова
(шахта № 3).

Особого внимания заслужи-

вает бригада, которой руково-

дит депутат областного Совета
коммунист Ю. В. Погорелов
(шахта № 3). За последние три

года этот коллектив обновился
больше чем на 60 процентов

за счет молодежи, но его по-

прежнему характеризуют высо-

кий уровень трудовой активно-

сти, атмосфера взаимной требо-
вательности. В последнее вре-

мя из этого коллектива принят

в ряды партии Виктор Рябинин,
добился звания ударника ком-

мунистического труда Алек-
сандр Чистяков, профсоюзным
активистом стал Виталий Вол-
ков.

В центре внимания партий-
ных организаций предприятий
ЛПО «Ленинградсланец» — ком-
плекс вопросов, направленных

на повышение идеологической
работы среди всех трудящихся,

особенно среди молодежи.

Здесь экономическое и полити-

ческое образование й все фор-
мы устной и наглядной агита-
ции. В объединении сильный
состав пропагандистов, веду-
щее место в городе занимает

первичная организация общест-
ва «Знание».

Комплексно решаются вопро-

сы учебы и воспитания будущих
специалистов в Сланцевском
индустриальном техникуме.

Большие изменения к лучшему

произошли в СГПТУ № 215.
Подготовка достойного попол-

нения рабочего класса идет пу-
тем улучшения социально-про-

фессиональной ориентации мо-

лодежи, укрепления связи с об-
щеобразовательными школами,
особенно со средней школой
№ 3, с производственными кол-

лективами, где ребята проходят

практику.

На всех предприятиях сего-
дня есть планы экономического

и социального развития, есть и

планы идейно-воспитательной
работы. Однако об их пользе

принято судить по результа-
там. К сожалению, приходится

констатировать большую теку-

честь кадров, потери рабочего
времени из-за прогулов, нару-

шений трудовой и производст-

венной дисциплины. Так, в про-
шлом году на лесокомбинате
число людей, принятых на ра-
боту и уволенных, было одина_-
ковым, почти каждый пятый
работающий был наруши-

телем трудовой и производст-

венной дисциплины, в механи-
зированном лесхозе — почти
каждый третий. Причина всех

этих недостатков одна —

недостаточная воспитательная

работа в коллективе.

Неоправданно редко партий-
ные бюро и комитеты выносят
на обсуждение коммунистов

вопросы            идеологического,

нравственного характера, о ра-

боте по месту жительства. Ред-
ко рассматривается состояние

устной, наглядной агитации,

атеистического воспитания тру-
дящихся (за последнее время
только партком объединения
«Ленинградсланец» на заседа-

нии обращался к этой теме).
Комплексное решение задач

воспитания зависит от четко-
сти перспективного и текуще-
го планирования, зависит так-

же от уровня руководства вос-
питательным процессом, от то-
го, какую в этом роль возьмут
на себя парткомы и партийные
бюро. А их роль должна быть
ведущей.

Пролетарии   всех   стран,   соединяйтесь!

Орган   Сланцевекого    горкома   Коммунистической    партии
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ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ КАЖДОГО -

ТРУДА КОЛЛЕКТИВА

50-дневная

трудовая вахта

ОБЕСПЕЧИЛИ
УСПЕХ

На шахте «Ленинградская»
достойно несет ударную вахту
бригада горнорабочих очистно-

го забоя, возглавляемая Е. П.
Ивановым с участка № 2. В
феврале они отправили иа-го-
ра 1.112 кубометров горной
массы сверх плана.

Успешно завершили февраль
горняки участков №№ 6, 7, 8,
11. Хорошую работу этих
коллективов обеспечили брига-
ды горнорабочих очистного за-

боя А. П. Басова, П. В. Пота-
пова, В. И. Баранова.

В.   ПЕТРОВА.

На пятом участке шахты «Ле-
нинградская» среди лучших

горнорабочих очистного забоя
назвали имя Владимира Ники-
товича Карасева (на снимке).
Опытный рабочий, он хорошо

освоил все горные машины.

Фото Ю. Терентьева.

ЖИВОТНОВОДСТВО-

ФРОНТ УДАРНЫЙ

И В ТРУДНЫХ
УСЛОВИЯХ

В прошлом году у доярки сов-

хоза «Осьминский» В. К. Бороди-
ной была группа первотелок, от

которых она добивалась высоких

надоев. Но и в нынешнем году Ва-
лентина Константиновна работает
успешно. С начала года она по-
лучила в среднем от каждой ко-

ровы по 494 килограмма молока

при плане 340 килограммов.

1   #
Уверенно работает в нынешнем

году доярка фермы Выскатка сов-

хоза «Родина» М. Н. Маркелова.
С начала года она получила от

каждой коровы в среднем по 426
килограммов молока при плане

413.
Перевыполнила Мария Никола-

евна и февральский план надоев,

получив от каждой коровы по

226 килограммов молока. «Плюс»
к прошлогоднему уровню в фев-
рале составил 28  килограммов.

•
Хорошо поработала в феврале

телятница фермы Попкова Гора
■совхоза «Родина» Клавдия Нико-
лаевна Тимофеева. Среднесуточ-
ные привесы телят в ее группе
составили в среднем 960 граммов

при плане 650 граммов. В февра-
ле это наилучший показатель сре-

ди телятниц совхозов объедине-
ния «Родина».

СВЕДЕНИЯ
о качестве и реализационной цене молока

по совхозам СПО «Родина» за февраль 1979 года
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ЭТО самый крупный профсоюз
не только в нашей стране, но

и мире. В его рядах насчитывает-

ся свыше   27 миллионов человек.

Создание, деятельность и раз-

витие профессионального союза

тружеников сельского хозяйства
нашей страны неразрывно связаны

с именем В. И. Ленина. Неоце-
нимое значение имела речь В. И.
Ленина на первом съезде сельско-

хозяйственных рабочих Петро-
градской губернии в марте 1919
года, в которой было дано всесто-

роннее определение роли профсою-
за в новых исторических услови-

ях, его значения как опоры Ком-
мунистической партий в проведе-

нии социалистических преобразо-
вании в деревне.

На разных этапах развития Со-
ветского государства, исходя из
конкретных условий и хозяйствен-
но-политических задач, менялась

организационная структура проф-
союза, совершенствовались формы
и методы его работы. Но неиз-

менной оставалась главная цель —

организация и воспитание масс
сельских тружеников, мобилизация

СЛАВНЫЙ   ПУТЬ
ПРОФСОЮЗУ   РАБОТНИКОВ    СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА  В МАР-

ТЕ  ЭТОГО  ГОДА  ИСПОЛНЯЕТСЯ 60 ЛЕТ.

их усилии и творческой энергии

на осуществление исторических
задач строительства социализма и

коммунизма, на неуклонный подъ-
ем социалистического сельского

хозяйства.
Разработанный          мартовским'

(1965 г.) Пленумом ЦК КПСС и
последующими съездами партии и
Пленумами ЦК курс современной
аграрной политики определил но-
вый этап в развитии всей совет-
ской деревни, в деятельности всех

партийных, государственных и об-
щественных организаций.

Возросла роль профсоюза ра-
ботников сельского хозяйства. Это
обусловлено теми сложными за-
дачами, которые стоят перед тру-
жениками села, изменениями со-
циального облика советской де-
ревни,    повышением  идейно-поли-

тического и культурного уровня
сельских тружеников. Руководст-
вуясь решениями июльского и
ноябрьского (1978 г.) Пленумов
ЦК КПСС, профсоюз мобилизует
трудящихся на изыскание резер-
вов роста продукции земледелия
и животноводства, улучшения его

качества.
Главным средством воздействия

профсоюзов на развитие произ-
водства является социалистическое
соревнование. Сегодня в социали-
стическом соревновании на селе
в нашем районе принимают уча-
стие более 92 процентов рабочих,
специалистов сельского хозяйства
и служащих. Это означает, что со-
ревнование сельских тружеников
стало массовым, оно вошло в на-
шу жизнь как неотъемлемая часть
всей организаторской  работы.  Из

3.400 работающих на селе каж-
дый третий труженик досрочно
справляется с социалистическими

обязательствами. Их имена по-
стоянно можно видеть на страни-
цах газеты. Профсоюзный актив
под руководством партийных ор-

ганов анализирует и обобщает по-
ложительный опыт в развитии со-
циалистического соревнования,

распространяет ценные почины и
начинания. Каждый почни передо-
виков области и района, как пра-
вило, находит свое отражение и в
наших совхозах.

Дальнейшей активизации дея-
тельности профсоюзов работников
сельского хозяйства послужит на-
учно-практическая конференция
«Роль социалистического соревно-

вания в борьбе за повышение эф-
фективности сельскохозяйственно-
го производства», состоявшаяся в

начале марта в Ленинграде. В ней
приняла участие и делегация
профсоюзных работников Сланцев-
екого района.

В. головизнин,
председатель райкома профсо-
юза работников сельского хо-
зяйства.

А льда все нет
На календаре уже март. С

начала года из совхозов объ-
единения «Родина» поступило

95 процентов первосортной мо-

лочной продукции. Цифры по-

ка утешительные, но настора-

живает тот факт, что некото-

рые фермы района сдают несор-
товое молоко. Основная причи-

на — недостаточное охлажде-

ние: выходят из строя холо-

дильники, а запасов льда -йет.
Как бы не повторились ошиб-
ки прошлого года, когда летом

совхозы района начали сдавать

низкосортную продукцию — не
было заготовлено вовремя до-

статочных запасов -льда.

На этот год совхозы объеди-
нения «Родина» должны заго-
товить для летнего охлажде-
ния 5.500 кубометров льда, но
пока не заготовлено ни кубо-
метра. Руководители хозяйств
теряют самое благоприятное
время.

М. КОСТРОВ,
госинспектор по закупкам
и качеству сельскохозяйст-
венных продуктов.
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ПАНОРАМ ОЛИНЫ

ПОД КОНТРОЛЕМ
ЭЛЕКТРОНИКИ
Высокую оценку получи-

ла, работа автоматизирован-
ной информационно-изме-
рительной системы учета
расхода электроэнергии.
Месяц эта система проверя-
лась в объединении «Бело-
рускалий». Итог — сэконом-
лено свыше миллиона кило-
ватт-часов энергии.

а

МОСКВА. Два года назад

в клинику Почечного центра

при Корнеллском универси-
тете США из Советского
Союза была направлена
почка-трансплантат, которая

была пересажена 30-летне-
му Дж. Серрано, страдав-

шему неизлечимым почеч-

ным заболеванием. После-
операционный период ока-
зался очень напряженным:

появилась угроза отторже-

ния — наиболее частая ре-

акция организма на переса-

женные органы. В этот пе-

риод американским врачам

очень помогли методоло-

гия и практика советской
школы трансплантации по-

чек, возглавляемой профес-
сором В. И. Шумаковым.
Сейчас Дж. Серрано пол-

ностью выздоровел.

Недавно в Научно - иссле-

довательский институт тран-

сплантологии и искусствен-

ных органов Министерства
здравоохранения СССР бы-
ла доставлена донорская
почка из США. Больная,
ожидавшая операции, нахо-

дилась в тяжелом состоянии

и нуждалась в донорской
почке с определенными им-

мунологическими данными.

Получив почку через 24 ча-

са с момента ее изъятия у

донора, член-корреспон-

дент АМН СССР В. И. Шума-
ков уже через три часа про-

вел операцию пересадки

органа. Сегодня Светлана
чувствует себя вполне удов-

летворительно. Она ведет

активный образ жизни, вра-

чи отменили ей постельный
режим и сняли диетические

ограничения.
НА СНИМКАХ: у Светланы

хорошее настроение; про-

фессор В. И. Шумаков (спра-
ва] во время операции.

Фотохроника ТАСС

НА заводе «Сланцы» из 30 ви-
дов продукции ' три выраба-

тываются со Знаком качества,,
тринадцать имеют первую катего-

рию качества, и один продукт
вырабатывается по второй кате-
гории качества.

Удельный вес продукции с го-
сударственным Знаком качества
— один из основных показателей
деятельности предприятия. Если
к концу второго года пятилетки
доля выпуска продукции с выс-
шей категорией составила 8,5
процента, то на 1 января теку-

щего года уже 11,3 процента. К
концу пятилетки эта цифра долж-

на возрасти до 24 процентов. В
декабре 1978 года -отраслевая ко-
миссия подписала акт о внедре-

нии комплексной системы управ-

ления качеством продукции, ба-
зирующейся на 43 стандартах

предприятия. Система регламенти-

рует деятельность завода по повы-

шению качества продукции.

В   настоящее   время   работники

ПАПИШЯ ЖИЗНЬ: ПРАВО НА КОНТРОЛЬ

НА  ПОВЕСТКЕ ДНЯ-
КАЧЕСТВО ПРОДУКЦИИ
технического отдела, центральной

исследовательской . лаборатории
совместно с цехами начали рабо-
ту по увеличению доли продук-

ции со Знаком качества сразу

по нескольким продуктам, В то

же время надо отметить, что от-

дельные виды продукции, давно

освоенные на заводе, пока не

планируются для аттестации на

Знак качества. Это в первую

очередь связано с отставанием

реконструкции и модернизацией
действующих производственных

мощностей, задержкой строитель-

ства комплекса цехов и устано-

вок по переработке сланцевых

смол. Есть большие   трудности  в

налаживании ритмичной работы
из-за срывов поставки пиролиз-

ных смол, сырого нефтянрго кок-

са, сланца, сульфита натрия, фе-
нолов", что неизбежно сказывает-

ся на качестве   продукции.

Не менее остро стоит вопрос

качества упаковки и тары для

вырабатываемой продукции. Не в

полном объеме выполняются ме-

роприятия по улучшению качест-

ва продукции. На заводе пока

отсутствует система материально-

го поощрения за' подготовку и

доведение продукции до требова-
ний высокой категории  качества.

Все эти проблемы были обсуж-
дены    на     заседании    парткома.

Здесь был заслушан доклад глав-

ного инженера завода А. П.- Ви-
ноградова, выступления началь-

ников газогенераторного цеха

А. Н. Петрова, битумного— А. М.
Сорокина, начальников техниче-

ского отдела В. Г, Вишнева,
производственного — Б. Я. Зу-
барева, председателя комиссии,

контроля хозяйственной деятель-

ности администрации А. И. Шуль-
мана.

В принятом постановлении на-

мечены меры для дальнейшего
повышения качества продукции.

Руководителям отделов и служб
указано, ато и в какие сроки не-

обходимо предпринять. Отдель-
ным пунктом заместителю дирек-

тора В. П. Василькову указано

на необходимость повышения пер-

сональной ответственности за сво-

евременное обеспечение цехов и

установок . завода " качественным

сырьем и реагентами.

А.  ПЕТРОВ,
,    обществ, корр.

ОФИЦИАЛЬНЫЙ   ОТДЕЛ

ЦЕХ ПИТАНИЯ ОБЛАСТИ
ловых, Сланцевекого и Подпо-
рожского комбинатов обществен-
ного питания.

Однако достигнутое цехом пи-

тания области еще не в полной ме-

ре отвечает требованиям сегодняш-

него дня. Обсудив работу управле-

ния общественного питания, испол-

ком областного Совета отметил

серьезные недостатки в организа-

ции осблуживания населения. В не-

которых столовых еще низка куль-

тура производства, узок ассорти-

мент блюд. Медленно развивается

сеть столовых в Бокситогорске,
Кировске, Всеволожске, на про-

■мышленных   предприятиях   Прио-

726 столовых, кафе, закусочных,

ресторанов в городах, поселках

и сельских населенных пунктах
области могут принять сейчас од-

новременно свыше 50 тысяч чело-

век — на 9 тысяч больше, чем в

начале нынешней пятилетки.

Прочно вошли в обиход прогрес-
сивные формы обслуживания. Во
многих столовых на промышлен-

ных предприятиях организованы

отпуск обедов по абонементам,
доставка горячей пищи на рабо-
чие места, обслуживание рабочих
ночных смен. Лучших результа-

тов добились коллективы Луж-
ского и Киришского трестов   сто-

ВОСПИТЫВАТЬ АКТИВНОСТЬ
27 февраля состоялся очередной пленум ГК ВЛКСМ. Повестка дня

— «О дальнейшем повышении роли пионерских и комсомольских

организаций школ по обеспечению высокого качества знаний уча-

щихся и подготовки их к труду в свете постановления ЦК КПСС и

Совета Министров СССР («О дальнейшем совершенствовании обу-
чения, воспитания учащихся общеобразовательных школ и подго-
товки их к труду»| и решений XVIII съезда ВЛКСМ». С докладом

выступила секретарь ГК ВЛКСМ Н. СЕРГЕЕВА.

класса    школы

...Готовясь к пленуму, мы по-

просили ответить старшеклассни-

ков на ряд вопросов. Один из

них формулировался так: «Ответ-
ственное отношение к знаниям в

твоем понимании». Большинство
понимает, что учатся ради знаний,
ради того, чтобы стать полезнее

стране.      Но в то же время треть   производственной  бригады.    Одна

Ученица    10-го
№ 1 Е. АЗАРОВА:

— • Иногда плохо    выполняются

поручения, потому что они ие нра-

вятся ребятам. Одних  мы стараем :

ся заинтересовать, других контро-

лируем.      Личный     комплексный
п^ан помог   нам    определить пер-

ш/швшчяшяяшяашшшшштшшш^шш^^ш*   спективы самовоспитания.  В ходе

№ 2. Школьники во время каникул  предварительной   аттестации     мы
будут работать у нас на практике,   следим, чтобы    каждый    работал
а в четвертой четверти мы прове

дем теоретические занятия.

Ученик 10-го класса Старополь-
ской школы Д. Х'МАРА:

чтобы
над   собой,    старался

свои недостатки.

исправить

Учительница школы № 5,  пред-

седатель совета   молодых   учите-

Не   налажена    еще   работа   лей И. ЦУХЛОВА:

учащихся видит ответственное от-

ношение в выполнении заданий
учителя, чего явно недостаточно...

Из    доклада    секретаря      ГК
ВЛКСМ Н. Сергеевой.
Секретарь комсомольской орга-

низации школы № И П. ШИНКА-
РЕВИЧ.

— На отчетном собрании в на-,

шей школе было решено: «Мы обя-
заны увлечь учебой, объявить вои-

ну «серенькой тройке», за которой

Важную роль призван сы-

из причин — слабая" материальная грать учитель-комсомолец. Пози-
база. В этом году наша школа пе-  Ц ия ег0 в   школе   особая.   Хочет-
решла иа производственное обу-
чение по профилю: основы живот-

новодства, механизации и электри-

фикации животноводческих ферм.
По окончании школы мы получим

сельскохозяйственную   квалифика

ся отметить работу учительских

организаций школ №№ 1, ~10,
Дома пионеров и школьников.

Но надо сказать, что мно-

гие заняли весьма пассивную

позицию. Слабая работа учитель-

цию. Построен гараж, оборудован  ско " ведет за собой слабую работу
класс для теоретического освоения   ученической организации. Так об-
программы, есть два трактора. За
нами закрепили    постоянный уча-

скрывается леность мысли и отсут-   сток земли, и все работы на нем

ствие воли, угадать и раскрыть та-   мы будем выполнять сами. В про-

ланты». Комитет ВЛКСМ   оргаии-   шлом году   на животноводческом

зовал соревнование      на  лучшую   комплексе проходили практику на

классную   комсомольскую оргаии    ши девочки. Особенно хорошо по-

зацию.      Учрежден    переходящий   трудились Лена Арикайнен и Лю-
вымпел   «За учебу».     В каждом   ба Румянцева, а Вера Лакеева за-

классе работают консультанты   по   няла второе место в конкурсе доя

предметам, посты   взаимопомощи,   рок на областном смотре учениче-

проводятся рейды,    во время них   ских производственных бригад.
помогаем выполнять домашние за-
дания.                                                                      *   *   *

*    *    *                               ...Подавляющее        большинство
...Велика роль комитетов комсо-   Р е бят имеют комсомольские пору-

мола в решении проблемы проф-   чения 1 но нужно отметить, что от-

ориентации учащихся. Однако по-   сутствует система в этом вопросе.

ка    наиболее     распространенной   Сла бо используется    для повыше-   сти цифры, которые красноречиво

формой остается форма массовой   ния Активности    Ленинский зачет,   говорят сами   за себя: 944 учащих-

В проведении общешкольных ком- ся занимаются в технических

сомольских собраний мы достигла кружках, 5 тысяч — в худоЖест-

определенных успехов, а вот тема-   венных.

тика классных — все еще одно- Сегодня школьный комсомол

образна. Вместе с тем нельзя за- должен четко видеть стоящие пе-

бывать, что комсомольцам-школь- ред ними задачи, знать пути и ме-

никам нужна помощь старших, пэ- тоды их решения, активно способ-
мощь учителей. '                                   ствовать решению этих задач, до-

Из доклада секретаря ГК биваться наилучших показателей
ВЛКСМ Н. Сергеевой.                     п главном труде — учебе.

стоят   дела в школах №№ 4,    12,
Старопольской, Черновской.

Секретарь ГК КПСС В. П.
ИЛЬИНА:

— В практическом применении

форм и методов Ленинского за-

чета комитеты комсомола, видимо,

допустили элементы формализма.
Иначе чем объяснить тот факт,
что почти одна треть старшекласс-

ников на вопрос «Что тебе дает

Ленинский зачет?» ответили: «Не
знаю» либо ничего не ответили?

Далеко не Полностью использу-
ются возможности внеклассной
работы в решении задач трудово-

го воспитания. Достаточно приве-

работы.    Эпизодически    проходит

индивидуальная   работа     со  стар-

шеклассниками...

.   Из   доклада     секретаря     ГК
ВЛКСМ Н. Сергеевой.

Бухгалтер комбината общест-
венного питания Н. АЛЕКСЕЕВА:

— В 1978 году к нам пришли 70
молодых рабочих. Проводили с

ними индивидуальные беседы. При
этом выяснилось, что не привива-

ется в школе любовь н интерес к

профессиям в сфере обслуживания.
Работники комбината обществен-
ного питания выступают в школах.

Но этого недостаточно. На новый
год заключен   договор со школой

На пленуме также выступили заведующая гороно Т. Н. Хераско-
ва, старшая пионервожатая школы № 3 Т. Шулакова, директор

школы № 3 М. К. Арсентьева, ученица десятого класса школы № 3
И. Сосикова, сменный мастер регенератного завода В. Браун,
завуч Дома пионеров и школьников Т. Полевая, ученик десятого

класса школы № 2 А. Петров. В работе пленума приняли участие

секретарь рбкома ВЛКСМ В. Матвиенко.

зерска и Волхова,  в  школах  Вы-
борга, Тихвинского района.

В принятом решении определе-

ны меры по улушеиию организа-

ции общественного питания в об-
ласти, обслуживания населения,

повышению качества блюд, рас-
ширению их ассортимента. Пре-
дусмотрено установить строги*
контроль за вводом в эксплуата-

цию новых столовых, увеличить

сеть специализированных произ-

водств по выпуску мясных, рыб-
ных и овощных  полуфабрикатов.

Трестам и комбинатам общест-
венного питания предложено ши-

ре использовать возможности по-

полнения мясных ресурсов за

счет откорма свиней на пищевых

отходах. .

(ЛенТАСС)

з

В КОМИССИИ ПО ДЕЛАМ
НЕСОВЕРШЕННОЛЕТНИХ

ВЫЯВЛЕНЫ
НЕ ДОСТАТКИ

Вопрос о состоянии воспи-

тательной работы и об орга-

низации быта учащихся в

школе^интернате был вынесен

сначала на педагогическое со-

вещание в школе. И это не

случайно: выявленные недо-

статки требовали немедленного

вмешательства. После встречи

с педагогами школы-интерната

члены комиссии, готовившие

этот вопрос, обсудили его на

заседании комиссии по делам

несовершеннолетних.

Было отмечено, что в школе

есть все условия для обуче-
ния и воспитания  учащихся.

— За последнее время, —■

сказала заведующая гороно

Т. Н. Хераскова, — в школе

приобрели инвентарь на 12 ты-
сяч рублей, оборудуются каби-
неты, неплохо снабжен и жи-

лой корпус. Но следует отме-

тить, что сохраняется все это

плохо.

Это подчеркнула и комис-

сия. У учащихся не воспиты-

вается бережное отношение к
имуществу, которое находится

в их пользовании.

Но основное внимание на

заседании комиссии было уде-

лено работе в школе-интерна-
те по охране здоровья детей.
При проверке было замечено,

что дети в мороз бегают из

жилого корпуса интерната в

столовую без головных убо-
ров. В течение прошлого года

ученики ее совершили 12 пра-

вонарушений, 5 стоят на учете

в инспекции по делам песо-."
вершеннолетних.

Побывали члены комиссии в

интернате во время отбоя и

обратили внимание, что воспи-

татели уходят раньше поло-

женного времени. Невнима-
тельность воспитателей к бы-
товым условиям тоже может'

-нанести ущерб жизни и здо-

ровью детей.
Было также отмечено, что

планирование воспитательной
работы нечеткое. Плохо рабо-
тают пионерские, комсомоль-

ские организации, недостаточ-

но ведется работа до воспита-

нию актива.
В целях улучшения работы

с детьми в школе-интериате

комиссия по делам несовер-

шеннолетних приняла соответ-

ствующее постановление.

НЕДЕЛЯ
НАЦИОНАЛЬНЫХ

КУХОНЬ
С 12 по 18 марта проведет

неделю национальных кухонь
коллектив шашлычной. Посети-
телям будут предложены блю-
да грузинской, узбекской, ар-

мянской и других кухонь. Кро-
ме того, коллектив планирует

принимать заявки на проведе-

ние вечеров, семейных тор-

жеств, а также на изготовле-

ние полуфабрикатов из барани-
ны.
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За жиммсеое ©тмшише      а
1 1С шит</&!л1к. в Ь1 п у с "
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ты ДОЛЖНЫ ВЕСТИ БОРЬБУ на всех фронтах не
ТОЛЬИО ЗА СОХРАНЕНИЕ ПРИРОДЫ,  НО И ЗА  СУЩЕСТВО-
ВАНИЕ НА ЗЕМЛЕ ЧЕЛОВЕНА.                                  Ж. ДОРСТ.

Исполком городского Совета народных депутатов рассмотрел

выполнение промышленными и сельскохозяйственными предприя-

тиями, организациями и учреждениями района Закона об охране

природы в РСФСР, постановления Совета Министров СССР от 16
июля 1976 года «О мерах по усилению охраны от загрязнения бас-,
сейна Балтийского моря». С докладом выступил председатель по-

стоянной комиссии по охране природы горсовета народных депу-
татов    Н. Ф. Нечаев.

ОФИЦИАЛЬНЫЙ      ОТДЕЛ

В ЦЕЛЯХ ОХРАНЫ  ПРИРОДЫ
Исполком Ленинградского областного Совета принял реше-

ние «О дополнительных мерах по усилению охраны природы и

улучшению использования природных   ресурсов области».

■Установлено

ВРЕМЯ
ОТВЕЧАТЬ
ЗА ОШИБКИ

ющеи среде. ,

Из-за плохой эксплуатации

очистные сооружения работают
не эффективно во всех совхозах,

а также на регенератном, цемент-

ном, ремонтио-механическом заво-

дах, в СПОГАТе, на шахте № 3,
в райсельхозтехнйке, на лесоком-

бинате, комбинате «Стройдеталь».
■ Сроки ввода в эксплуатацию

расширения реконструкции биоло-
"^^^~^^^^^^^^ —̂——"~~^ — гических очистных сооружений до

В  соответствии   с комплексным  25 тысяч кубометров  в сутки  не-

планом экономического и соци-

ального развития промышленные

и сельскохозяйственные предприя-

тия города и района осуществля-

ют широкую программу меропри-

ятий по охране окружающей ере

однократно переносятся. Для
окончания второй очереди строи-

тельства требуется 1.139,8 тысячи

рублей. Однако руководители - ре-

генератного, цементного, кирпич-

ного, консервного заводов, комбй-
ды, дальнейшему благоустройству ната «Стройдеталь», хлебокомби-
города и населенных пунктов, со- ната и СПМК-251 треста № 37
зданию наилучших    условий    для  до сих пор  не  оформили   переда

О

^

труда, быта и отдыха' сланцев-

чан. Заводом «Сланцы» выполнен

комплекс мероприятий, • который
позволил улучшить ситуацию на

реке Плюссе: осуществлено стро-

ительство оборотного цикла гид-

розолоудаления ТЭЦ, реконстру-

ирована установка обессмолива-
ния, увеличена площадь аэротен-

ков, модернизированы отстойники
биологической  очистки, построены

чу капвложений заводу «Сланцы»
и лимитов   в трест  № 63.

Ремонтно-механический завод

не выполнил решение горисполко-

ма № 144 от 22 апреля 1976 го-

да о строительстве локальных

очистных сооружений. В настоя-

щее время сточные воды без очи-

стки сбрасываются в Кушелку в

черте города. Не осуществляется

и    лабораторный    контроль     за

локальные очистные сооружения, в   сбросом сточных вод. Пассажир-
ряде цехов внедряются аппараты   ское автопредприятие не выполни-

воздушного охлаждения. С целью   ло решение комитета народного

уменьшения стоков осуществлено   контроля от 30 июля 1974 года
их повторное использование в га-   Р строительстве типовых очист-
зогенератйрном, печном и других ' ных сооружений. Сточные воды

цехах. В 1978 году только на   без обеззараживания сбрасывают-
охрану воздушного   бассейна   из-   сяза пределы территории.
расходовано 300  тысяч рублей.

На цементном заводе выполнен

ряд мероприятий, направленных

на уменьшение выбросов пыли в

атмосферу. На 3-х сушильных

барабанах в качестве первой сту-

пени очистки отходящих газов

установлены циклоны перед элек-

трофильтрами барабанов, нала-

жены установки, по кондициони-

рованию отходящих газов враща-

ющихся печей, что уменьшило

выброс пыли в атмосферу. До-
полнительно введены в эксплуа-

тацию 5 рукавных фильтров. По-
строены электрофильтры на авто-

матических шахтных печах (пер-
вая очередь) .

В райсельхозтехнйке, в дерев-

нях Загривье и Овсище построе-

ны  очистные сооружения. В объ-

Недостаточно проводится меро-

приятий по охране земель и по-

вышению плодородия почвы, не

обеспечивается высокое качество

мелиоративных и культурно-тех-
нических работ, своевременная

рекультивация земель, во всех

совхозах не организовано надле-

жащее хранение минеральных

удобрений и ядохимикатов: хра-

нятся они в помещениях, где

нет ни вентиляции, ни ду-

шевых, или прямо на улице.

Наступила пора построить еди-

ный склад для хранения ядохи-

микатов для всего района.
Организация расчистки лесных

площадей оставляет желать луч-

шего в смысле использования
мелкотоварной древесины, ее пе-

реработки. При проектировании

осушения лесных площадей не

учитываются  такие  вопросы,   как

единении грузового   автотранспор-

та ведется  строительство типовой
мойки   автомашин    с    оборотным   нарушение водного^ режима мест-

водопотреблением.    За   три   года   ности,   ценной   флоры   и   фауны.
текущей   пятилетки рекультивиро-   Имеются      случаи      самовольной
ван   201  гектар земель. Только в   прокладки  водосбросового канала'

1978 году мехлесхоз заложил ле-   в лесных массивах  без утвержде

„ЛЕСНОЙ
БУКЕТ'а

Очередная выставка «Зеле-
ный лесной букет»' состоялась

во Дворце культуры 7 марта и

была посвящена Международ-
ному женскому дню. В ней бы-

ли представлены поделки уча-

стников клуба любителей при-
роды.

Недавно в клубе побывала
инженер по защите леса мех-

лесхоза В. П. Игнатова. Она
рассказала ребятам нз клуба
любителей природы об охране

лесных насаждений, о лекарст-

венных травах.

В. АРТАМОШИНА,,
заведующая детским секто-

ром Дворца культуры заво-

да «Сланцы».

что управле-

ния, объединения, тресты, ком-

бинаты, предприятия " и орга-
низации, оказывающие своей
производственной деятельно-

стью вредное воздействие на
состояние окружающей среды,

несут полную ответственность

за охрану природы, рацио-

нальное использование и вос-

производство природных ре-

сурсов. Этим предприятиям и

организациям предложено осу-

ществить в .1973-71980 г. г. не-

обходимые меры по охране ок-

ружающей среды. Утвержден
перечень объектов и очистных

сооружений, которые будут
построены в ближайшие годы.

Предусмотрено разработать
и внедрить системы, обеспечп-

. вающие резкое сокращение по-

терь полезных ископаемых и

сырья при их добыче, заго-

товке и переработке, а также

технологические    процессы     и

оборудование, снижающие про-

изводственные и иные выбро-
сы в окружающую среду.

Предприятиям, ведущим раз-

работку полезных ископаемых

и торфа, устанавливаются го-

довые задания по рекультива-

ции земель.

Областной плановой комис-

сии поручено составить свод-

ный план мероприятий по ох-

ране и рациональному исполь-

зованию природных ресурсов

области.
Решением         предусмотрено

создать участок в Волхове, а

в Выборге и Кингисеппе —

комплексные химические лабо-
ратории по контролю за охра-

ной водоемов и воздушного

бассейна. На областное произ-

водственное управление мели-

орации и водного хозяйства
возложены работы по очистке

водоемов от загрязнения и за-

сорения.                (ЛенТАСС)

Под   охраной — реки   и   водоемы
Исполком Ленинградского

областного Совета утвердил

положение о водоохранных зо-

нах рек и водоемов на землях

сельскохозяйственного назначе-

ния. В эти зоны входят терри-

тории по берегам рек м водое-

мов, на которых проводится

комплекс мелиоративных, агро-

технических мероприятий.

В водоохранных зонах рыбо-
хозяйственных водоемов запре-

щено авнаопыление ядохимика-

тами, строительство складов

минеральных удобрений, разме-

щение животноводческих комп-

лексов. В зонах крупных рек и

озер, являющихся местами не-

реста лососевых и осетровых

рыб, в районах рыбоводных за-

водов и хозяйств нельзя произ-

водить заготовку леса.

В пределах водоохранных

зон выделяются прибрежные
полосы, на которых особо стро-

го ограничивается хозяйствен-
ная деятельность. Они, как

правило, должны быть заняты

естественными лугами и сено-

косами. В прибрежных поло-

сах не разрешена рубка де-

ревьев и кустов, распашка зе-

мель, выпас и организация лет-

них лагерей скота, проведение

замыва пойменных озер и ста-

риц, русловых работ.
; (ЛенТАСС)

И снова— о рыбалке

сиые культуры на площади 503
гектара, проведено содействие
естественному возобновлению на

150 гектарах.

Вместе с тем в комплексных

планах экономического и социаль-

ного развития предприятий, сов-

хозов мероприятия по охране ок-

ружающей среды не всегда обе-
спечены финансированием, трудо-

выми и материальными ресурса-

ми, часто срываются сроки  ввода

ния проекта   (Выскатка-Песвицы).
Специалисты совхозов недоста-

точно уделяют внимания вопро-

сам улучшения естественных кор-

мовых угодий. Поверхностное
улучшение их ие производится, и

постепенно они зарастают кустар-

ником и мелколесьем, т. е. прак-

тически эти земли выбывают нз

хозяйственного  оборота.
Залужение, проводимое иа

вновь   освоенных    землях,    резко

в строй природоохранных    объек-  снижается. Если в  1975 году бы- д

Исполнительные комитеты сель-

,ских Советов, 'отдел внутренних

дел, руководители промышленных

предприятий, совхозов недоста-

точно уделяют внимания вопро-

сам улучшения очистки и умень-

шения количества сбрасываемых
сточных вод и снижения   загряз-

ло залужено 616 гектаров, то в

прошлом году только 217 гекта-

ров.

Словом, настало время более
требовательно спрашивать с хо-

зяйственников за невыполнение

Закона об охране природы в

РСФСР.
Исполнительный  комитет горсо

Спортивный и любительский
лов для личного потребления
(без права продажи ценных ви-
дов рыб, за незаконный вылов

которых по установленным так-

сам взыскивается причиненный
рыбным запасам ущерб) разре-

шается всем трудящимся бес-
платно во всех водоемах, за

исключением рыбопромысловых
участков (тоней, плавов, рано-

нов установки ставных орудий
лова И т. п.), заповедников, ры-

бопитомников и других куль-

турных рыбных хозяйств, с со-

блюдением установленных пра-

вилами рыболовства мест, сро-

ков.  Орудий  II СПОСОбоВ ЛОВЗ,   3

также запретов иа вылов от-

дельных видов рыб. Например,
лов нерестовой- щуки запрещен

с распаления льда до I июня.

Каждый любитель должен

помнить, что вылов рыбы ие

долже.н превышать за выезд

5 килограммов на одного рыбо-
лова. Исключения допустимы

лишь в случаях, когда рыболо-
ву особенно повезло, и он пой-
мал экземпляр весом более 5
килограммов.

Запрещается;добыча рыбы с

применением взрывчатых и от-

равляющих веществ, электрото-
ка, колющих орудий лова, а

также" огнестрельного и пнев-

матического оружия.

Не положено ловить рыбу в

запрещенных местах. Запреще-
но всякое рыболовство в тече-

ние всего года • в истоке реки

Нарвы из Чудского озера меж-

ду молами на 500 метров в обе
стороны от молов.

Обычно сюда-то и устремля-

ются взоры браконьеров. Толь-
ко в течение 1978 года работ-
никами органов рыбоохраны и

общественниками были задер-

жаны 22 нарушителя правил

рыболовства на водоемах Слан-
цевекого района, большинство
из которых ловили рыбу в исто-

ке реки Нарвы: шофер пред-

приятия тепловых сетей Виктор
Анатольевич Кондратьев, ма-

стер этого же предприятия

Александр Геирихович Педранг,
электрослесарь шахты «Ленин-
градская» Иван Петрович Ми-
ронов, машинист электровоза

шахты № 3 Юрий Борисович
Максимов, шофер ПМК-15 Ва-
лерий Петрович Морачсико и

другие.

Нарушители правил рыбо-
ловства привлечены к админи-

стративной ответственности.

Большую помощь по борьбе
с браконьерством может оказы-

вать общественность, ведь ох-

рана природы — всенародное

дело. Общественных инспекто-

ров в Кингисеппской инспекции

рыбоохраны немало. Все они с

честью выполняют доброволь-

ные обязанности, ие жалеют ни

сил, ни времени. Хотелось бы,

ч-фбы ряды обществоиииков
росли, улучшалась их работа
по охране водоемов от браконь-
еров. Никто не должен стоять

в стороне от благородного дела

— охраны родной природы.

В. КРОНК,
участковый инспектор Кин-
гисеппской районной ин-

спекции рыбоохраны.

/<Г этюды

СТУЖА
Холода нынешней зимой стояли

жестокие. В один из морозных

дней шел я по тропинке. Вдруг
прямо под ноги — синичка! Понял,
что голод и холод ее прижали. До-
стал из кармана горсточку подсол-

нечных семечек, подбросил. Схва-
тила птаха семечко — и на дере-
во. Стою, жду, когда за вторым

прилетит, а ее все нет. Стал я ее

среди ветвей разыскивать и угля-

дел: сидит она на ветке, семечко

под лапку зажала, чтобы ядрыш-

ко достать, и застыла.

...Вот так и гибнут паши щебе-
тухи, если мы им вовремя ие по-

можем.

ДАРЕНЫЙ
ЕРШ

С этой дворнягой мне довелось

встретиться дважды. Черная, как

жук, шустрая собака чуть ли не

весь день сопровождала нас на

Чудском озере. Второй раз мы

встретились с ней спустя больше
месяца, уже в начале февраля,
когда вместе с сыном попали, что

называется, иа безрыбье. За день,

можцо сказать, даже поклевки не

было. Плюнули мы на такую ры-

балку и пошли к автобусу.
Тут вдруг этот Черныш подбе-

гает ко мне и тычет мордой в ва-

ленок. Смотрю, а у него в зубах
ерш. Пес будто понял, что мы без
рыбы возвращаемся, и нашел для

нас ерша около покинутой лунки.
Мол, возьмите, да свезите домой —

хоть кот поверит, что на рыбалке
были. Вот так Черныш (эту клич-

ку мы дали псу), поднял нам

упавшее было настроение.

П. ОЛИМПИЕВ,
читатель.

нения атмосферного воздуха,   чем  вета принял соответствующее   ре-

наносится большой вред  окружа- шение.

В ПОСЛЕДНИЙ день зимы со-

стоялось заседание правления

Сланцевекого районного об-
щества охотников и рыболовов. Обсуждались ак-

туальные вопросы. В частности, по согласованию

с районным охотоведом Госохотинспекции А. Г.
Зубаревым перенесена прогонная площадка для

учета диких зверей из Доложского охотучастка в

Выскатский.     Это  вызвано тем, что на прежней

СКОЛЬКО зверей в лесу?
территории учета идут, лесозаготовки. Учет же
необходимо проводить с той целью, чтобы 'знать,
сколько и каких представителей дикой природы
обитает в нашем районе и соответственно плани-
ровать охоту. 10 марта был проведен такой учет
по белой тропе.                                                  • : -



А. И. МАКАРОВА

10 марта 1979 года на 63-м году

жизни скончалась Анастасия Ива-
новна Макарова, персональный
пенсионер, член КПСС с 1939 го-

да, бывший директор Сланцев-
екого индустриального техникума.

А. И. Макарова родилась в кре-

стьянской семье. Свою трудовую

деятельность она начала в возра-

сте 14 лет в колхозе «Красный пу-

тиловец» Вытегорского района Во-
логодской области. После оконча-

ния в 1938 году районной совпарт-

школы А. И. Макарова работала
председателем сельсовета. С 1939
года она все силы отдает партий-
ной работе, проходя путь от инст-

руктора РК ВКП(б) до заместителя

заведующего отделом пропаган-

ды и агитации Сланцевекого рай-
кома КПСС в 1957 году.

В 1960 году А. И. Макарова за-

кончила Высшую партийную шко-

лу гфи ЦК КПСС в г. Москве и воз-

главила Сланцевский вечерний ин-

дустриальный техникум со дня

его основания. Много сил и энер-

гии она отдала созданию педагоги-

ческого коллектива, укреплению

учебно-лабораторной базы. Осо-
бую заботу проявляла А. И. Мака-
рова об учащихся, ^находя индиви-

дуальный подход к каждому. При
ее непосредственном участии вы-

пущено свыше 1.000 специалистов

для народного хозяйства страны.

Благодаря ее настойчивости и не-

устанным заботам, в нашем городе

построен учебный комплекс техни-

кума и открыто дневное отделе-

ние.

Партия и правительство высоко

оценили заслуги А. И. Макаровой,
наградив ее орденом «Знак Поче-
та», многими медалями.   .

Светлая память об Анастасии
Ивановне Макаровой, коммунисте,

человеке большой и щедрой ду-

ши, талантливом и умелом руко-

водителе навсегда сохранится в

наших сердцах.

Группа товарищей.

Гражданская панихида состоится

в актовом зале Сланцевекого ин-

дустриального техникума 13 мар-

та с. г. с 12 до 13 часов.

спорт ♦ СПОРТ ♦ спорт

ПОБЕДА   ХОККЕИСТОВ
Команда СГПТУ № 215 встрети-

лась с кмнгисеппцами. Их сопер-

ником была хоккейная команда,

обладательница    первенства обла-

сланцевчане выиграли    у    хозяев

поля.

Особо отличились при игре уча-

щиеся СГПТУ № 215 В. Митрофа-
нов, В. Бобров, В. Зуев, И. Семе-

сти среди юношей.   Со счетом 8:7   нов, В. Ефимов.

ЭСТАФЕТА,    ЭСТАФЕТА
В конце февраля на стадионе

«Химик» состоялись лыжные

эстафетные гонки в зачет зимней
спартакиады города. В этом се-

зоне многим коллективам физ-
культуры приходится участвовать

во многих соревнованиях различ-

ного ранга, например, в первен-

стве города, соревнованиях об-
комов профсоюза и ДСО, своих

соревнованиях по комплексу ГТО.
Везде нужно успеть и хорошо к

ним подготовиться.

Как всегда, больше других до-
стается ведущим лыжникам на-

шего города — спортсменам шах-

ты «Ленинградская» и завода

«Сланцы». Много раз пришлось

участвовать в соревнованиях

спортсменам совхоза «Родина»,
лыжникам , обществ «Спартак»,
«Труд» и других.

Многие выходные дни были на-

сыщены различными соревнова-

ниями. Поэтому было решено

эстафетные гонки провести 22
февраля, посвятив их Дню Совет-
ской Армии и Воеииб-Морского
Флота. На старт вышли померить-

ся силами 16 мужских и -женских
эстафетных команд.

Женщины оспаривали первенст-

во в эстафете   4   по   5   километ-

ров. Здесь первой была команда

шахты «Ленинградская», за кото-
рую выступали Надежда Архипо-
ва, Светлана Павлова, Татьяна
Немцева и Валентина Рулева.
Второй была команда завода

«Сланцы», на третьем месте —

лыжницы совхоза «Родина».
У мужчин в эстафете 4 по 10

километров первое место также

у команды шахты «Ленинград-
ская». В ее составе выступали

Сергей Межуев, Сергей Суслов,
Виктор Михайлов, Виктор Рулев.
Команда завода «Сланцы» проиг-

рала шахтерам 1 минуту 58
секунд и оказалась на втором

месте. Третье место заняли спорт-
смены шахты № 3.

Следует отметить большой ус-

пех в этом сезоне лыжников

шахты «Ленинградская». Несколь-
ко сдали свои позиции лыжники

завода «Сланцы» и не потому,

что там плохи дела с их подго-

товкой, нет! Несколько человек

покинули коллектив, а подгото-
вить равноценную замену в тече-

ние сезона   невозможно.

А. МИХАИЛОВ,
председатель горкома по физ-
культуре и  спорту.

УСПЕХИ    СЕЛЬСКИХ
СПОРТСМЕНОВ

В прошедшую субботу район-
ный совет ДСО «Урожай» прово-

дил первенство по лыжным гон-

кам. В соревнованиях приняли

участие коллективы физкультуры
райпо, райсельхозтехники, совхо-

зов «Аврора», «Родина» и «Старо-
польский».

В- командном первенстве победу
одержали спортсмены совхоза
«Родина», второе место у спорт-
сменов «Авроры» и третье — у
коллектива райсельхозтехники.
Команде-победительнице вручен
переходящий кубок и грамота.

В личном первенстве среди муж-

чин иа дистанции 5 километров
первое место занял Владимир
Маркелов (совхоз «Родина»), вто-

рым был Михаил Антошин (сов-
хоз «Аврора») и третьим — Алек-
сандр Ефимов (совхоз «Старо-
польский»).

Среди женщин на дистанции

3 километра первой стала Вален-
тина Русакова («Родина»), второе

место у Ольги Шилиной («Авро-
ра»), третье — у Светланы Леш-
кииой  (райпо).

В этот же день спортсмены сов-

хоза «Родина» защищали честь

Сланцевекого района на област-
ных соревнованиях по лыжным

гонкам. В этих соревнованиях, в

которых приняли участие команды

12 районов, наши земляки заняли

третье место.

Коллектив физкультуры совхоза

«Сланцевский» участвовал в зо-

нальных соревнованиях по баскет-

болу, которые проводились в по-

селке Бегуницы Волосовского рай-

она. Команда завоевала право на

участие в финале.

Г. ДРОЗДОВА,
главный секретарь соревнова-

ний.

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПОНЕДЕЛЬНИК, 12 МАРТА
17.45 — «Пятилетка. Год чет-

вертый. Премьера телевизионного

документального фильма «Во
Львов ие на экскурсию». 18.45 —

«Сегодня в мире». 19.00 — Спек-
такль Государственного академи-

ческого Большого театра Союза
ССР. Народная музыкальная дра-

ма М. Мусоргского «Хованщина».
21.00 — «Время». Информацион-
ная' программа. 21.35 — Продол-
жение спектакля Государственно-
го академического Большого те-

атра Союза ССР «Хованщина».
По окончании — информацион-
ный выпуск  «Сегодня   в мире».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПОНЕДЕЛЬНИК, 12 МАРТА
17.00 — Учебная программа ЛТ.

Для учащихся старших классов.

География (факультатив). 17.30-—
Для детей. «Сказки Мастера-Фло-
мастера». 18.00 — «Говорим по-

английски». 18.30 — К бО-летию
начала массового социалистиче-

ского соревнования. «Эстафета
великого почина». 19.00 —

«Ленинград». Информационная
программа. 19.30 — «Красный
дипломат».- Телевизионный худо-

жественный фильм. 1-я серия.

20.35 — «Зеленый марш». Фильм-
концерт. 21.00 — «Время». Инфор-
м.ационная программа. 21.35 —

«Мастера искусств». Заслуженный
артист РСФСР П.  П. Панков.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН
ПОНЕДЕЛЬНИК, 12 МАРТА
14.25 — Программа передач.

14.50 — «Милый лжец». 1-я и 2-я
серии. 17.00 — «Телешкола». «Пра-
во». 17.30 — Новости. Вечерняя
программа.' 19.00 — «Актуальная
камера» (иа русск. яз.). 19.15 —

«Легенда» нз балета Адана «Жи-
зель». 19.30 — «Международная
панорама». 20.00 — «Детский эк-

ран». «Снежные игры». .20.30 —

«Актуальная камера». 21.35 —

Художественный фильм «Собст-
венное   мнение».

Кино
КИНОТЕАТР «ТРУД». 12 мар-

та — «Женщина, которая /поет».

Начало в 11.50, 14.20, 16.10, 18,
19.50, 21 час 40 минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 12 марта —

«Чингачгук — Большой Змей».
Начало в 17, 19, 21 час.

СЛАНЦЕВСКИЙ -

ЦЕМЕНТНЫЙ
ЗАВОД

ПРИГЛАШАЕТ

НА РАБОТУ

МАШИНИСТОВ КРАНОВ,
МАЛ Я РА-ШТУКАТУРА,
ДВОРНИКА,
ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ - РЕ-

МОНТНИКОВ,
СЛЕСАРЕЙ - РЕМОНТНИ-

КОВ,
СЛЕСАРЕЙ '- САНТЕХНИ-

КОВ,
Э Л Е К ТРОГАЗОСВАРЩИ-

КОВ,
МАШИНИСТОВ БУЛЬДО-

ЗЕРА
ТРАКТОРИСТОВ,
МОТОРИСТОК-СМАЗЧИЦ,

ТРАНСПОРТЕРЩИЦ (для
работы в цехах «карьер извест-

няка», «обжиг», сырьевых № 1
и № 2, железнодорожно-упако-

вочиом).
Приглашаем иа работу лиц,

не имеющих специальности, ко-

торые без отрыва от производ-

ства могут иа заводе приобре-
сти следующие профессии: по-

мощника машиниста и машини-

ста сырьевых мельниц, помощ-

ника и машиниста шахтных и

вращающихся печей, кочегара

сушильных барабанов, кочега-

ра технологических печей, до-

зировщика - смесительщика,

транспортерщика, помощника
машиниста экскаватора и др.

С предложениями обращать-
ся в отдел кадров Сланцевеко-
го цементного завода.
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В помещении поликлиники

ЦРБ 13 и 14 марта 1979 года с

9 до 16 часов будет работать
слухо-протезная бригада.

Посетителям при себе иметь

паспорт и пенсионное удостове-

рение.
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ПОЛЬЗУЙТЕСЬ
УСЛУГАМИ

СЛУЖБЫ БЫТА!
Сланцевский горбыткомбииат

принимает заказы от населения

на ремонт мебели, обивку две-
рей, перетяжку матрацев, за-

мену унитазов и раковин (ме-
таллических, которые имеются

в комбинате), покраску окон,

дверей и полов из' материала

комбината и заказчика. Имеет-
ся в наличии инсулак для от-

делки кухонь и санузлов, а
также линолеум для полов.

По безналичному расчету
для лечебно-профилактических
учреждений, детских дошколь-

ных учреждений, детских до-

мов,          общеобразовательных
школ, школ-интернатов — ре-

монт мебели и холодильников.

.   3—1  Г

ДЛЯ  ВАС,
ПОКУПАТЕЛИ!

В отдел радиотоваров ма-

газина № 17 «Октябрьский»
поступил в продажу телевизор

«Таурас-210».
«Таурас-210» — унифициро-

ванный телевизионный прием-

ник второго класса — выпу-

скается в настольном и наполь-

ном исполнении.

В телевизоре применен взры-

возащнщеиный кинескоп с раз-

мером экрана по диагонали

61 см.

Автоматическая регулиров-

ка усиления обеспечивает ус-

тойчивое изображение.
Влияние помех . сведено до

минимума автоподстройной ча-
стоты и фазы горизонтальной
развертки.

Питание телевизора от сети
переменного тока напряжени-

ем ПО, 127, 220 и 237 вольт.

Масса 37 кг.

Стоимость телевизора с ком-

плектом, ножек (4 штуки) или
подставкой на пол 296 рублей.

Разрешена продажа в кре-

дит.
Горторг.
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СЛАНЦЕВСКОЕ
ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ

ОБЪЕДИНЕНИЕ
ГРУЗОВОГО

АВТОТРАНСПОРТА

ПРИГЛАШАЕТ

НА РАБОТУ

ВОДИТЕЛЕЙ  на все марки

автомашин,

СЛЕСАРЕЙ по   ремонту ав-

томашин,

ТОКАРЯ,
МАСТЕРА по ремонту авто-

машин,
МЕХАНИКА,
НАЧАЛЬНИКА АТК,
ЭКОНОМИСТА   ПЛАНОВО-

ГО ОТДЕЛА,
ТЕХНИКА  ГСМ,
ТАБЕЛЬШИЦУ    на времен-

ную работу.
Обращаться в отдел кадров.

Телефон 2-19-59.
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ЛУЖСКАЯ МК-49
ТРЕСТА

«ЗАПСЕЛЬЭЛЕКТРО-
СЕТЬСТРОИ»

приглашает на работу
в Сланцевском районе:

ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ - ЛИ-
НЕЙЩИКОВ,

ТРАКТОРИСТОВ на трактор
ДТ-75,

ШОФЕРОВ.
За передвижной характер

работ выплачивается 30 про-

центов надбавки.
За справками" обращаться:

г. Сланцы, ул. Дзержинского,
дом № 23, кв. № 23. Телефон
4-15-37.                             3—3

СЛАНЦЕВСКИЙ
РЕГЕНЕРАТНЫЙ

ЗАВОД

ПРИГЛАШАЕТ

на постоянную работу
СЛЕСАРЕЙ      по      ремонту

швейного  оборудования,
ШЛИФОВАЛ ЫЦИКА,
ТОКАРЯ.
За справками обращаться в

отдел кадров завода. Телефон
2-24-65.
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СЛАНЦЕВСКОМУ
МЯСОКОМБИНАТУ

требуются
МАШИНИСТ     холодильных

установок,

ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ.
Обращаться     по     телефону

2-31-02,
3—2

СЕВЕРО-ЗАПАДНОМУ
СТРОИТЕЛЬНО-
МОНТАЖНОМУ
УПРАВЛЕНИЮ

ТРЕСТА
«СЕВЗАПМЕТАЛЛУРГ-

'МОНТАЖ»

требуются

на постоянную работу
АВТОКРАНОВЩИК  на   10-

тонный кран,

ВОДИТЕЛЬ  автопогрузчика.

За  справками обращаться  в

отдел   кадров  управления.
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УМР-294 ТРЕСТА
«ПРОМСТРОЙМОНТАЖ-7Ь

. ГЛАВЗАПСТРОЯ

требуются

на строительство объекта
совхоза «Аврора»

МОНТАЖНИКИ стальных и

железобетонных      конструкций
3 — 5-го разрядов,

ЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ 3 -

5-го разрядов,

БЕТОНЩИКИ.
Обращаться:  стройплощадка,

совхоз «Аврора», УМР-294, дер.

Новоселье.
5-3

Дирекция, партийная, проф-
союзная и комсомольская орга-

низации индустриального тех-

никума с глубоким прискорби-
ем сообщают о безвременной
кончине МАКАРОВОЙ Ана-
стасии Ивановны и выражают

глубокое соболезнование ее

родным и близким.

Глубоко скорбим по случаю

безвременной кончины МАКА-
РОВОЙ Анастасии Ивановны и

выражает соболезнование семье

и близким.
Коллектив общётехйическо-
го факультета ЛГИ.

. Глубоко скорбим по поводу

преждевременной смерти доро-

гой МАКАРОВОЙ Анастасии
Ивановны. Выражаем глубокое
соболезнование ее родным и

близким.
___________________ Друзья.

Коллектив детского сада № 1
выражает глубокое соболезно-
вание Макаровой Светлане
Алексеевне по поводу, смерти ее

матери.

Коллектив яслей-сада № 14
выражает соболезнование Ма-
каровой Светлане Алексеевне
по поводу смерти ее матери.

Коллектив цеха канатных до-

рог СПЗ «Сланцы» глубоко
скорбит по поводу безвремен-
ной смерти ФРОЛОВА Михаи-
ла Фроловича и выражает со-

болезнование .семье и близким
покойного.
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